
「
給
料
が
下
が
っ
た
」

「
商
売
が
大
変
」
生
活
は

ど
こ
で
も
大
変
で
す
。

そ
ん
な
中
、
重
い
負
担

と
な
っ
て
い
る
住
宅
ロ
ー

ン
の
金
利
引
き
下

げ
が
各
地
で
行
わ

れ
て
い
ま
す
。

09
年
12
月
に
金

融
円
滑
化
法
が
で

き
、
中
小
業
者
や

住
宅
ロ
ー
ン
の
借

り
手
が
金
利
の
変

更
を
申
し
出
た
場

合
、
金
融
機
関
は

で
き
る
限
り
対
応

す
る
よ
う
義
務
付

け
た
か
ら
で
す
。

対
象
と
な
る
金
融
機
関

は
、
銀
行
・
信
金
・
信
組
・

労
金
・
農
協
・
農
林
中
金

な
ど
で
す
。
手
続
き
は
、

取
引
銀
行
に
「
金
利
を
下

げ
て
ほ
し
い
」
と
電
話
す

る
だ
け
で
す
。
で
き
れ
ば

事
前
に
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
な

ど
で
金
利
を
確
認
し
て
下

さ
い
。
そ
し
て
「
一
番
低

い
金
利
に
下
げ
て
下
さ
い
」

と
要
求
し
ま
し
ょ
う
。
拒

否
す
る
場
合
は
、
そ
の
理

由
を
報
告
し
な
け
れ
ば
な

り
ま
せ
ん
。

費
用
は
、
手
数
料
な
ど

５
千
数
百
円
で
す
。
金
融

円
滑
化
法
は
、
11
年
３
月

ま
で
の
時
限
立
法
で
し
た

が
、
金
融
庁
は
１
年
間
の

延
長
を
決
め
、
関
連
法
案

を
今
年
の
通
常
国
会
に
提

出
し
ま
す
。

「
電
話
し
た
が
断
ら
れ
た
」

と
い
う
話
が
共
産
党
に
も

届
い
て
い
ま
す
。

「
新
規
の
お
客
様
が
対
象
、

返
済
が
困
難
な
ら
ロ
ー
ン

期
間
を
延
期
し
下
げ
る
こ

と
は
で
き
る
」
な
ど
…
。

①
金
融
円
滑
化
法
の
主
旨

を
話
す
。
拒
否
す
る
場
合

は
理
由
を
き
ち
ん
と
聞
き

ま
し
ょ
う
。

②
引
き
下
げ
の
事
例
を
紹

介
し
ま
し
ょ
う
。
特
に
同

じ
金
融
機
関
で
あ
れ
ば

「
な
ぜ
私
が
対
象
に
な
ら

な
い
の
か
」
と
食
い
下
が

り
ま
し
ょ
う
。

③
ど
う
し
て
も
認
め
な

い
場
合
は
「
他
の
銀
行

に
借
り
換
え
ま
す
」
と

述
べ
て
み
て
は
ど
う
で

し
ょ
う
か
。

金
融
庁
に
よ
れ
ば
、

金
融
機
関
は
住
宅
ロ
ー

ン
に
関
す
る
相
談
の
９

割
以
上
に
つ
い
て
、
何

ら
か
の
負
担
軽
減
に
応

じ
て
い
ま
す
。
ぜ
ひ
こ

の
機
会
に
、
も
の
は
試

し
で
銀
行
に
電
話
し
て

み
て
下
さ
い
。

日
本
共
産
党
は
２
月

市
議
会
で
、
広
報
な
ど

で
市
民
に
周
知
を
図
る

よ
う
求
め
ま
す
。

「しっかり発言、きちんと報
告」します。市政に関する、
ご意見・ご要望をお聞かせ下
さい。メールアドレス
kyousankaneko@yahoo.co.jp

http://www.jcp-ichikawa.com/
発行：日本共産党市川市議団議会報告
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日
本
共
産
党
市
議
団
は
、

昨
年
の
12
月
市
議
会
で
、

Ｔ
Ｐ
Ｐ
参
加
に
反
対
す
る

政
府
へ
の
意
見
書
を
提
出

し
ま
し
た
が
、
賛
成
少

数
（
賛
成
18
人
、
反
対

20
人
）
で
否
決
さ
れ
ま

し
た
。

Ｔ
Ｐ
Ｐ
は
、
例
外
な

く
関
税
を
撤
廃
す
る
も

の
で
、
日
本
の
農
業
と
地

域
経
済
は
壊
滅
的
打
撃
を

受
け
ま
す
。
千
葉
県
の
試

算
で
も
、
影
響
額
は
１
３

８
０
億
円
に
も
及
び
、
コ

メ
は
７
７
４
億
円
か
ら
47

億
円
へ
と
１
割
以
下
に
激

減
し
、
稲
作
は
壊
滅
的
で

す
。
特
産
品
の
落
花
生
は

６
割
に
減
少
、
生
乳
の
生

産
・
乳
牛
は
消
滅
し
ま
す
。

「
平
成
の
開
国
」
と
民

主
党
は
い
い
ま
す
が
、
自

国
の
食
糧
は
自
分
で
つ
く

る
権
利
を
も
つ
と
い
う
食

糧
主
権
が
世
界
で
は
当
た

り
前
で
す
。
そ
れ
に
の
っ

と
っ
た
貿
易
ル
ー
ル
を
つ

く
る
こ
と
を
日
本
共
産
党

は
主
張
し
て
い
ま
す
。

「2.8％の金利が1.7％に。返済総額

が740万円減った」「変動金利2.625

％から固定金利1.8％になった」

「『固定金利を1％下げる』と回答あ

りました。月の返済も1万3千円減り

ました」と手続きした人からは喜び

“銀行が借り換えに応じない”

など疑問やわからないことがご

ざいましたら、ご連絡下さい。

また、情報もお寄せ下さい。

日本共産党千葉県委員会

℡043‐241‐4251



▼
ま
だ
寒
い
日
が
続
い
て

い
ま
す
が
い
か
が
お
過
ご

し
で
す
か
。
新
燃
岳
の
噴

火
、
鳥
イ
ン
フ
ル
、
大
雪

な
ど
各
地
で
被
害
が
出
て

い
ま
す
。
被
災
さ
れ
た
方
々

に
は
心
か
ら
お
見
舞
い
を

申
し
上
げ
ま
す
。
農
家
な

ど
自
然
相
手
の
仕
事
は
本

当
に
大
変
だ
と
思
い
ま
す
。

一
日
も
早
い
復
旧
を
願
っ

て
い
ま
す
。

▼
２
月
議
会
は
14
日
、
本

会
議
で
市
長
の
施
政
方
針

説
明
が
行
わ
れ
、
３
月
中

旬
ま
で
の
開
会
予
定
で
す
。

市
長
の
本
格
的
な
予
算
に

対
し
、
日
本
共
産
党
は
し
っ

か
り
と
チ
ェ
ッ
ク
機
能
を

果
た
し
、
市
政
ア
ン
ケ
ー

ト
に
示
さ
れ
た
市
民
の
声

を
議
会
に
届
け
、
実
現
に

努
力
し
ま
す
。

貞作通信 ＮＯ.２０２ ２０1１年２月６日 （２）

市長が実施した事業仕分け。答申を受

け、市の対応方針が示されました。その

中で、廃止される事業は以下の通りです。

▲生ごみ減量・資源化推進事業≪廃止≫

（電動式生ごみ処理機補助）23年度末

で廃止

▲広報紙発行事業≪廃止≫

（携帯電話等情報提供事業）22年度

末で廃止

▲電子自治会推進事業≪廃止≫

23年度末で廃止、代替策を２年間実施

▲私立学校等補助金≪廃止≫

専修・各種22年度・私立学校23年度

末廃止

▲情報プラザ窓口運営事業≪廃止≫

22年度末廃止、代替策実施（図書サー

ビスのみ）

▲菅平高原いちかわ村≪廃止≫

事業規模を縮小し、24年度末で廃止

▲ＩＴ講習会≪廃止≫

22年度をもって廃止

※みなさんのご意見をお聞かせ下さい。

金子貞作

日本共産党市議団が行った「市政アンケート」に地域の具体的な要望が

多く寄せられました。市議団は現地を調査し、２月３日、市長に２２項目

の改善要望書を提出しました。下記の写真はその一部です。

曽
谷
・
稲
越
町
・
宮
久
保
・
下
貝
塚
・
大
野
町
・
大
町
・
柏
井
町
の

千葉県の生活道路費 （道路環境課決算額推移から） 比 率

交通安全対策費 ８８億円（Ｈ１３年度）⇒５８億円（２１年度） 66％

道路維持事業費 １７億円（Ｈ１３年度）⇒１６億円（２１年度） 94％

舗装道路修繕費 ６５億円（Ｈ１３年度）⇒６４億円（２１年度） 98％

市
民
要
望
の
多
い
の
が
側
溝
整
備
や
道
路
の
バ
リ
ア
フ
リ
ー

化
で
す
。
左
の
表
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。
千
葉
県
は
生
活
道
路

予
算
は
削
り
、
一
方
で
外
環
な
ど
大
型
道
路
予
算
が
増
え
て

い
ま
す
。
税
金
の
使
い
方
が
こ
れ
で
良
い
の
で
し
ょ
う
か
。

千葉県直轄道路事業負担金（22年度までの累計額） 事業費（22年まで）

国道298号（外環・一般部） ⇒1495億円 4483億円

国道468号（圏央道） ⇒696億円 2090億円

国道464号（北千葉道路） ⇒65億円 195億円

★全国一足りない特養

ホーム（市川の待機

者830名）

★保育園の待機児（市

川市で800人）

★病院のベット数・医
師・看護師の数（人口

あたり）全国45番目

★保険証の取り上げ

（国保短期証発行・市

川5600件）

★公立小中学校の教員

数（一人あたりの児童生徒

数）全国42番目

宮久保１－３６番地、ガードレールが

設置されたため、事故が発生していま

す。安全対策を検討して下さい。

宮久保４丁目１５番地先のベ

ルクス横Ｔ字路にミラーを設

置して下さい。

曽谷２丁目壊れた側溝の整備を

要望。他にも3カ所要望を提出

しました。

柏井町の交差点の横断歩道が消え

ています。補修して下さい。

大柏川、山之下橋で事故が起きました。

安全対策として、側道に「止まれ」の

標識を設置するか、または車止めする

など検討して下さい。

１
月
19
日
、
本
八
幡
駅
前
で
岡

田
幸
子
県
議
と
宣
伝
。
議
会
報

告
の
チ
ラ
シ
を
配
布
し
ま
し
た
。


